
 

         

 

 

Se: Via Marchese Ugo,60 

 
   VERBALE N°  15 

SEDUTA  del  25 GENNAIO 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno venticinque del mese di gennaio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 

251 del 28 dicembre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo 

n°60.  

Alle ore 8,30 In 1^ convocazione   non risulta presente nessun Consigliere, pertanto  

per mancanza di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ convocazione.  

Presiede il Cons. Anziano Salvo Alotta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Alotta dispone  l’appello al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri  Nicolò Galvano e Massimo Pullara 

Il Presidente Alotta constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la 

seduta. 

Alle ore 9,40 giunge il Presidente che assume la presidenza. 

In data odierna è previsto l’incontro con l’Arch. Tarallo del settore Verde. 

Il Presidente chiede pertanto all’ospite di chiarire soprattutto quanto riguarda il 

progetto di restauro della villetta di piazza Unità d’Italia e il rifacimento del Campo 

Ostacoli del Parco Favorita. 

L’Arch. Tarallo preliminarmente sottolinea che questi lavori di ristrutturazione 

fanno capo alle Opere di Riqualificazione in ordine alla legge 881del 2014, nello 

specifico al settore Verde vi  rientrano nove progetti su immobili gestiti dal verde. 

Entrando subito in merito al restauro della villetta ex ufficio H, evidenzia che una 

precedente ristrutturazione era stata limitata all’esterno e che il piano terra era 

ridotto molto male. Per la ristrutturazione in atto si è proceduto con una gara e un 

appalto, c’è stata un’aggiudicazione alla presenza del Capo Area al Verde, dott. 

Musacchia e del Segretario Generale, per una somma di 60 mila euro. In questo 

momento è in corso l’iter previsto per   la constatazione dei lavori,  , che dura circa   

tre mesi, in cui è contemplato un collaudo che poi passerà al RUP, seguirà una 
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comunicazione agli ENTI preposti per poi concludersi con la consegna. L’Arch. 

Tarallo precisa che a fine lavoro verrà fatto un verbale di constatazione, secondo la 

L.R. 554 delle OO.PP. 

Si entra in merito alla destinazione d’uso e l’Arch. Tarallo informa che allo stato 

attuale il piano superiore è occupato dai giardinieri.  

Da un confronto la Commissione stabilisce di riunirsi presso la struttura di cui sopra 

il g. fissato è  giovedi  29 p.v. 

Il Presidente si allontana alle ore 10,10 per recarsi ad una emittente privata per una 

intervista sul Verde Pubblico a Palermo alla presenza anche dell’Ass.re Raimondo. 

Assume la presidenza il Cons. Anziano Salvo Alotta che pone in discussione la 

questione del Campo Ostacoli del Parco Favorita. 

L’Arch. Tarallo dopo aver fatto un excursus delle varie gestioni quali, CONI e 

Ass.ni private, con manutenzioni mai fatte, determinando un crollo della struttura 

con conseguente sequestro dell’area, entra in merito all’attuale assegnazione al 

settore Verde per volere del Sindaco, affinchè fosse riqualificata. E’ stato fatto 

pertanto un progetto che viene approvato dopo essere stato  sottoposto alla 

Sovrintendenza e ai Rangers. L’Arch. riferisce che i maggiori interventi, eseguiti 

con forze RESET,  sono stati indirizzati sia al drenaggio del terreno, dove prima che 

si intervenisse, durante le forti piogge, si formava un fiume; sia sulla staccionata 

realizzata secondo la normativa; il Campo in erba, afferma, è uno dei migliori 

verificato e attestato da esperti. Manifesta  altresì, una sentita lamentela riguardo 

l’impianto di illuminazione effettuato dalla AMG, chiede pertanto che venga 

incrementato perché non ci siano zone della struttura che rimangano al buio. Si 

sofferma, sulle aree che devono essere attenzionate, con particolare cura alle vie di 

fuga che, precisa, devono essere rigorosamente illuminate. La Commissione 

insieme all’Arch. procede allo studio della planimetria. Sull’ipotesi di svolgere gare 

nelle ore notturne, esprime non poche perplessità, precisando che a prescindere 

dalla carente illuminazione, ritiene non possano essere svolte perché la struttura si 

trova all’interno di una Riserva. 

Il Cons. Federico chiede delucidazioni in merito ad eventuali mostre canine.  

L’Arch. Tarallo ricorda che sebbene, la competenza della gestione è del settore 

Verde, qualsiasi manifestazioni deve essere svolta in sintonia con il Settore Sport, 

in itinere è previsto una mostra canina del gruppo cinofilo del Comune di Palermo.  



 

Alle ore 10,55 si allontana il Cons. Anziano Salvo Alotta, assume pertanto la 

presidenza il Cons. Anziano Giuseppe Federico. 

L’arch. Tarallo a conclusione del suo intervento, informa che all’interno della 

struttura è prevista la realizzazione di un’area attrezzata per i bambini. 

Alle ore 11,30 il Presidente Alotta dichiara chiusa la seduta. 
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